

57. YVIAS

Le bourg d'Yvias s'est développé autour de son église en tenant compte des importantes contraintes géographiques environnantes. Dans la limite de ses capacités techniques d'aménagement, la commune a été dans l'obligation de s'excentrer au nord-est pour poursuivre son urbanisation.

Aujourd'hui, le cœur historique d'Yvias est un ensemble urbain qui est amené à se renouveler sur lui-même, sans faire l'objet d'opération d'envergure.

Cette configuration, en plusieurs secteurs, a entraîné l'éclatement des services et équipements publics. Si les services administratifs sont ancrés dans le bourg, le pôle éducatif et le pôle ludique se retrouvent plus éloignés. Il convient d'améliorer les modes de déplacement entre ces différents lieux de vie avec notamment la mise en place de cheminements doux sécurisés.

